

KONZERT, MUSIK, NEUCHÂTEL

CONCERT FINAL DU 4^E STAGE CHORAL DE L'ENSEMBLE LA SESTINA

"Voces de España" – Polyphonies de la Renaissance espagnole

Les participants à la 4^e édition du stage de chant choral "Chanter la polyphonie espagnole de la Renaissance" organisé par l'Ensemble La Sestina durant la semaine du 7 juillet 2025 à Neuchâtel, auront le plaisir de vous présenter leur travail en donnant ce concert.

Les choristes stagiaires, ainsi que quatre chanteuses et chanteurs professionnels de La Sestina, interpréteront des pièces composés par les grands maîtres espagnols de l'époque : Tomás Luis de Victoria, Francisco Guerrero, Rodrigo de Ceballos, Juan Vásquez, Juan del Encina, Cristóbal de Morales, Mateo Romero.

ÖFFNUNGSZEITEN

13. Juli 2025 17:00
Sonntag

GUT ZU WISSEN

- Le concert aura lieu à 17h à la Collégiale de Neuchâtel.
- Entrée libre, collecte à la sortie.
- Le stage est organisé par l'Ensemble la Sestina, en collaboration avec le Conservatoire de musique neuchâtelois et avec le soutien des Concerts de la Collégiale de Neuchâtel.



CONTACT

Collégiale de Neuchâtel
Rue de la Collégiale 3
2000 Neuchâtel

contact@lasestina.ch

